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Qualifica Cognome e nome Ora entrata Firma   

Componente BURDI VINCENZO   ------------  

Componente CASCIONE GIULIO   08,30  
Componente FUMAI DOMENICO   08,40  

Componente MENOLASCINA VITO A   08,45  

Componente QUARANTA NICOLA   08,40  

Componente SCARDIGNO ORSOLA   08,50  

Segretario 
verbalizzante 

 
Ilaria Pulini 

  

 
Alle ore 08,40 raggiunto il numero legale, la 2CCP apre i lavori. 
Il Consigliere N. Quaranta, in apertura, evidenzia le criticità che sta procurando l’istituzione dell’area pedonale in via Padre Garrucci, via dei 
Mille e via Asilo d’Infanzia nel quartiere di Ceglie del Campo. 
Lo stesso evidenzia che le succitate strade hanno le stesse criticità della maggior parte delle strade di Carbonara e Ceglie del Campo e che la 
pedonalizzazione crea grandi disagi ai cittadini residenti, in quanto tali strade non sono più percorribili dagli utenti, ma solo da quelli 
possessori dei passi carrabili. Pertanto, il Consigliere N. Quaranta chiede di ritirare con immediatezza questa nuova istituzione. 
La Presidente del Municipio 4 aggiunge che ha avuto un’interlocuzione per le vie brevi con l’ing. Laricchia, Direttore della Rip.ne IVOP, dove si 
è discusso di questa problematica. 
Si collega telefonicamente l’ing. Laricchia, che ribadisce alla Commissione che con questa istituzione riteneva di individuare un percorso che 
tutelasse i pedoni, ma, obiettivamente, sostiene l’ing. Laricchia questa nuova istituzione non ha senso. 
Pertanto, lo stesso revoca con immediatezza l’ordinanza e rispristina i sensi unici e aggiunge che intende creare le strisce di margine lungo la 
strada. 
L’ing. Laricchia aggiunge, inoltre, che la Polizia Locale ritiene di voler multare le auto in divieto di sosta, per questo, l’ing. aggiunge che oltre 
alle disposizioni normative sull’installazione dei divieti di sosta, quest’ultima attività comporta anche un maggior costo. 
L’ing. Laricchia ribadisce che si è arrivati all’istituzione dell’area pedonale anche per il transito dei mezzi di soccorso, ostacolati dal 
parcheggio delle macchine. 
Interviene il Consigliere N. Quaranta che, a nome della Presidente, chiede di togliere i segnali dell’area pedonale senza installare le strisce a 
terra, perché in quella zona parcheggiano molte auto e non c’è un’altra alternativa per il parcheggio. 
L’ing. Laricchia stabilisce di ripristinare lo stato dei luoghi e monitorare la situazione. 
Qualora dovesse arrivare un’ulteriore sollecitazione da parte della Polizia Locale, si parlerà con la Presidente e si stabilirà cosa fare. 
La Presidente aggiunge che questa situazione è comune in tutte le aree del centro storico del territorio, per la mancanza di aree di 
parcheggio. 
Interviene il Consigliere Cascione che propone di organizzare un incontro monotematico con la Polizia Locale per studiare questa situazione 
e approfondire e capire l’origine delle segnalazioni fatte dai residenti. 
Il Consigliere Cascione vorrebbe, pertanto, organizzare il predetto incontro monotematico con la Polizia Locale per discutere su tutta la 
viabilità del territorio in generale. 
L’ing. Laricchia conferma la sua disponibilità e per quanto riguarda la situazione di via Vaccarella ribadisce che pare che la gente stia 
utilizzando meglio il parcheggio, ma la Presidente e la Commissione non confermano questa affermazione. 
Il Consigliere Cascione ribadisce l’importanza della problematica della viabilità su via Vaccarella da Vico I Oberdan e ricorda la possibilità di 
eliminazione dello spartitraffico. 
In conclusione la Commissione e la Presidente ribadiscono che l’area del parcheggio del mercato deve essere messa in sicurezza. L’ing. 
Laricchia ribadisce che la Polizia Locale aveva introdotto la possibilità di inserire alcuni segnali verticali di divieto di fermata nella giornata 
del martedì in via Vaccarella. 
L’ing. Laricchia aggiunge, inoltre, che con l’eliminazione dello spartitraffico la succitata strada diventerà pericolosa a causa dell’alta velocità 
percorsa dalle macchine. 
Per questo motivo, il Consigliere Cascione propone di rivedere tutta la questione. 
L’ing. Laricchia aggiunge che bisogna confrontarsi con la Polizia Locale. 
Si stabilisce, pertanto, di convocare l’incontro per il prossimo lunedì 26 febbraio. 
L’ing. Laricchia, in conclusione dei lavori, ribadisce che revoca immediatamente l’istituzione dei nuovi segnali di area pedonale nelle su 
menzionate strade di Ceglie del Campo. 
La Commissione chiude i lavori alle ore 09,18. 
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